del estudio, 41.900 pts., valor que se califica como de nivel bajo, descendiendo a un 28% inferior a la renta per cápita media nacional.

6.- Dependencia de otras áreas geográficas.— La región destinó en 1970 una séptima parte del valor de su producción total a realizar compras extrarregionales en Andalucía Occidental, Extremadura, Centro, Cataluña y Valencia, y en el extranjero; las ventas extrarregionales consistían en minerales, productos alimenticios y bebidas, productos químicos y derivados del petróleo, y muebles.

**Miguel PANADERO MOYA**